

Liebe Freunde, Förderer und Unterstützer des Tagestreffs,



viele leben in harten Zeiten. Es sind die Nachrichten aus der Türkei, aus Syrien, aus der Ukraine, die uns umtreiben und mitleiden lassen. Was für ein unfassbares Elend, das so viele Menschen trifft. Und die Spendenbereitschaft und Solidarität sind beeindruckend.

Gleichzeitig leben auch hier vor allem arme Menschen täglich in großer Sorge: Wie kommen sie und ihre Kinder durch angesichts der Preissteigerungen für so vieles, das zum alltäglichen Leben gehört? Alle reden von den Energiekosten: Wie heizen wir die Wohnungen? Wie können wir sparen? Was

kostet der Strom? Aber auch andere Preise schießen in die Höhe: Butter kostet fast 40% mehr als vor einem Jahr, Brot 20% und Zucker über 60%.

Die Regierung hat viele Maßnahmen auf den Weg gebracht. An manchen Stellen ist auch eine gewisse Entlastung zu spüren, allerdings noch zu wenig für die, die es am nötigsten brauchen, weil sich die Politik mit direkten Zahlungen und echter Umverteilung von den Wohlhabenden zu den Armen so schwertut.

Darum hat die Diakonie Deutschland eine wichtige Aktion ins Leben gerufen: *#waermewinter*. Unter dieser Adresse finden sich viele praktische Hinweise, welche Hilfen konkret möglich sind. Außerdem steht *#waermewinter* für die Aktionen vieler diakonischer Einrichtungen und Kirchengemeinden, etwas direkt gegen die Not zu tun: von der Wärmestube über Mittagstische bis zur direkten Hilfe z.B. in Form von Gutscheinen. Auch die Dachstiftung Diakonie beteiligt sich daran mit einer großen Fördersumme. **Der Tagestreff ist ein wichtiger Ort, damit die Hilfe diejenigen erreicht, die sie am nötigsten brauchen. Gerade jetzt ist er wirklich eine Oase.**

Im Namen der ganzen Dachstiftung Diakonie danken wir von Herzen für das beeindruckende Engagement des Fördervereins und aller Freund:innen der Oase, um in dieser schweren Zeit sich gegenseitig zu helfen. So geschieht, was Diakonie bedeutet: Nächstenliebe leben!

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Hans-Peter Daub und Dr. Jens Rannenber

Vorstand der Dachstiftung Diakonie



Aus Liebe einheizen: Offene Türen – offene Ohren

Ganz im Sinne des Mottos zum 175jährigen Jubiläum der Diakonie heizt der Tagestreff Oase als ehemalige Wärmestube ordentlich ein. Auch außerhalb der gebündelten Northeimer Aktion zu Hilfs- und Beratungsangeboten in Kirchen und Beratungsstellen gibt es hier stets offene Türen und offene Ohren.

So war der Tagestreff durch Unterstützung Ehrenamtlicher **an 354 Tagen geöffnet** und verzeichnete dabei rund 11500 Kontakte. Mit 637

Einzelpersonen suchten etwa 100 Leute mehr den Tagestreff auf als im vergangenen Jahr, wobei knapp die Hälfte davon Frauen waren.



Aus Liebe – Tolle Aktionen

Zum Abschluss der durch den NDR geförderten Aktion „**Oase meets Kultur**“ konnten Besucher:innen des Tagestreffs sich beim Auftritt des Comedy-Duos Badesalz köstlich amüsieren und ein weiteres Mal im Theater der Nacht verzaubern lassen.

In Zusammenarbeit mit Pastorin Susanne Barth aus der Apostelgemeinde bot der Tagestreff einen **Workshop für Konfirmand:innen** an. Das Sortieren der Kleiderkammer, ein Einkauf mit geringem Budget (z.B. Schulmaterial für 1,81€) und ein Rollenspiel zum Bürgergeld ermöglichten den Jugendlichen einen Einblick in das Leben in Not gekommener Menschen. So konnten sie erfahren, was es heute bedeuten kann, wenn Jesus sagt: „Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan.“

Bücherbörse mit „Angrillen“



Am Samstag, dem **4. März** findet im **Tagestreff Oase** wieder die traditionelle Bücherbörse statt. Von **11-13 Uhr** können Bücher getauscht oder auch nur mitgenommen werden. Viele aktuelle Romane, Krimis und Kinderbücher warten auf die Besucher:innen.

Mit der mutigen Entscheidung zu einem „Angrillen“ hofft der Förderverein zusätzliche Gäste anlocken zu können, die den Besuch der Bücherbörse mit einem kostengünstigen Mittagessen verbinden wollen. Der Besuch der Bücherbörse selbst und die Mitnahme der Bücher sind kostenlos, über eine Spende zugunsten der Arbeit der Oase würde sich der Förderverein sehr freuen.



KulturOASE „Klangzauber der Gitarre“



Der Förderverein Oase lädt zur **5. KulturOASE** am **23. April um 15 Uhr** in die Northeimer Christuskirche der evangelische-freikirchlichen Gemeinde am Wolfshof 3 ein.

Mit dem Stadtoldendorfer Fingerstyle-Gitarristen **Hein Brügggen** ist dieses Mal ein Künstler zu Gast, dessen Programm Musik aus vier Jahrhunderten umfasst. Arrangements aus barocken Kompositionen, Jazz und Filmmusik beschieren dem Publikum Klangerlebnisse, die unter die Haut gehen (www.heinbrueggen.de). Freuen Sie sich auf ein unterhaltsames Konzert, bei dem die Gitarre ein ganzes Orchester ersetzt. Der Eintritt ist frei, um eine Spende wird gebeten.



Bitte Termine vormerken:

- bis 28. Februar: Teilnahme „Offene Türen – offene Ohren“
- 4. März: Bücherbörse
- 23. April: **KulturOASE**

Auch wenn es bei uns noch keine 175 Jahre #aus Liebe sind, blicken wir mit Stolz und Dankbarkeit auf das bisher Erreichte. Auch im Namen des Vorstandes des Fördervereins schließen wir uns dem Dank des Vorstandes der Dachstiftung Diakonie an und freuen uns darauf, weiterhin mit Ihnen Nächstenliebe zu leben!

Beate Wernicke (für den Tagestreff) & *Wibke Kuschke* (für den Förderverein)

alle Bilder sind für den Newsletter freigegeben oder stammen von pixabay

Spenden sind steuerlich absetzbar - Konto: Förderverein Oase Northeim e.V.
IBAN: DE78 2625 0001 0172 0373 01 - BIC: NOLADE21NOM